
週次報告、MTGとりまとめ（2017/1/16時点） 

１．各担当者の進捗報告、来週の予定 

担当者（部門） 今週の進捗 来週までの予定 

Ken_ini お疲れ様です． 

大阪でこんな宇宙イベントがあるようです． 

参加すれば，色々得られるかも知れません． 

http://www.uchuhack.space/ 

 

Sizuya お疲れ様です。 

・動向調査 

各所で類似プロジェクトが立ち上がっており進捗が

出ている様です。 

リーマンサットプロジェクトは昨年12月に一般社団

法人化。衛星自体もしっかり形になっている模様。 

1000人ドリームサテライトプロジェクトは上記

ken_iniさんが紹介されているイベントにも出てい

るプロジェクトですが1000人を集めて衛星を作ろう

というもの。 

母体の一般社団法人航空宇宙振興会夢宙は大阪の大

学で衛星開発をしているところが集まったもの。当

該法人が衛星バスのキットをすでに開発し販売を開

始している。 

引き続き調査中だがプロジェクト、法人とも我々と

類似しておりかつ進捗が上がっている状況から危機

感を感じているところ。 

(要は独自性がかなり薄れて、実績を比べられたとき

に負ける上に収益も上げづらい状況に陥る危険性あ

り) 

 

機響屋 ・シリアルカメラは通信ができるところまで動作確

認終了。データを保存・表示する手段の模索中 

・先日のＤＳＰラジオ（市販品）をいじってみたこ

とから専用チップを調査、それなりの品種を発見、

サンプル入手済み。動作試験用の基板製作中、ＱＦ

Ｎパッケージ＋ユニバーサル基板。 

・ほとんどはハードウェアよりもソフトウェアで苦

戦・・・ 

 



 

２．MTGとりまとめ（1/20） 

kikyouya> あと、銀行のカードができてきたので明日振り込み行ってきます 

kikyouya> お騒がせいたしました 

hem> 承知しました。お待ちしております 

sizuya> 役員各位>メールの件(日程調整)の件またメールで返信願います 

kikyouya> 了解です。現時点では２月１１以外の土日はなんとかなるはず・・・です 

kikyouya> もう一度確認してメールでも返信しておきます。 

sizuya> よろしくお願いします 

 

 

KY ここのところ、金曜日は会社の飲み会、平日は残業

と手が付けられていません。 

もう少し仕事が落ち着かないと厳しいです・・・ 

 


